



PORSCHE MEETS HARLEY

Mit einem weiteren neuen Motto hat der PC Oberfranken e.V. Harley Fahrer im Rahmen des jeden Monat stattfindenden Fröhschoppens zu einem auf den ersten Blick außergewöhnlichen Zusammentreffen in das Porsche Zentrum Bamberg eingeladen. Bei strahlendem Sonnenschein reichten sich 21 auf Hochglanz polierte Harleys auf dem eigens reservierten »Harley Parkplatz« ein – und es stellte sich heraus, dass die beiden Kundengruppen doch enger verbunden sind, als man es auf den ersten Blick vermuten könnte. Der Motor der Harley Davidson V-Rod entstammt schließlich der Zuffenhausener Motorenschmiede und so mancher Porsche Fahrer hütet ein entsprechendes Schmuckstück in der Garage. Insgesamt ließen sich weit über 80 Gäste von den beiden wohl emotionalsten Vertretern aus der Automobil- und Zweiradwelt beeindrucken. Umrahmt von



einem perfekten American-Barbecue-Catering und anregenden Benzingsprächen aus beiden Lagern wurden sowohl die Porsche Fahrzeuge als auch die sechs ausgestellten Harley V-Rods ausgiebig begutachtet. Am Nachmittag löste sich das Treffen weit vor den ersten Regentropfen auf, sodass die Polierarbeiten auf beiden Seiten nicht umsonst gewesen waren. Der

PC Oberfranken e.V. sowie das Porsche Zentrum Bamberg bedanken sich nochmals ganz herzlich bei BERTL's Bike Shop aus Unterhaid für die exklusive Bereitstellung seiner 2007er V-Rod Modelle und der tollen Stücke aus der legendären Harley Motorclothes Kollektion. ▼

Diana Zechmair

Mehr Informationen zum PC Oberfranken e.V. und zu den Fröhschoppenterminen finden Sie unter: www.porsche-club-oberfranken.de



PORSCHE FÜGT ZUSAMMEN

was zusammen gehört

Am Freitag, den 15. September – eine Woche nach dem PCD-Treffen in München –, haben sich die Präsidentin des PC Monasteria, Christine Brüggemann (jetzt Wenker), und der Geschäftsführer des PC Monasteria, Rainer Wenker, auf dem Feuerschiff Amrumbank im Emdener Ratsdelft das Ja-Wort gegeben. Das Feuerschiff ist den Teilnehmern des PCD-Treffens 2005 sicher noch in guter Erinnerung. Anschließend erfolgte die kirchliche Trauung durch Pastor Horst Wendelken (Präsident des PC Ostfriesland) in der alten Deichkirche zu Jarßum. Zum Abschluss wurden die Hochzeitsgäste zu einer ostfriesischen Teezeremonie geladen. Die Fahrt zur Trauung erfolgte natürlich im Porsche. Nun »boxstern« sie gemeinsam durchs Leben. ▼

